



picasoft

Université de Technologie de Compiègne

Association Picasoft

**Procès Verbal - Assemblée Générale
Ordinaire Printemps 2021**

18 juillet 2021

Table des matières

1	Présents	3
1.1	Membres présents	3
2	Ordre du jour	3
3	Vote du bilan moral	4
4	Vote du bilan financier	4
5	Vote du bilan technique	4
6	Élection des représentant·e·s	4
6.1	Liste proposée	4
6.2	Vote du bureau	4
7	Discussion à propos de la sub FSDIE et de la nouvelle machine	5
8	Réflexion sur le sentiment d'appartenance à Picasoft pour les membres, notamment dans le cadre des recrutements	5
9	Réflexion sur les radiations de membres inacti·ve·fs	6
10	Discussion libre	7

1 Présents

L'Assemblée Générale Ordinaire s'est tenue le 18 juillet 2021 à 16h00.

1.1 Membres présents

Étaient présents ou représentés 20 membres (non en vacances) sur 29, le quorum est réuni :

- Kyâne (procuration à Audrey)
- Stéphane (procuration à Quentin)
- Audrey
- Jérôme (procuration à Quentin)
- Antoine G (procuration à Quentin)
- Thomas B (procuration à Romain D)
- Thomas P (procuration à Audrey)
- Matthieu (procuration à Rémi)
- Grégoire (procuration à Rémi)
- Rémi
- Roxane
- Romain A
- Martin
- Quentin
- Romain D
- Tobias (procuration à Romain D)
- Gaëtan
- Antoine L (procuration à Romain D)
- Paco
- Baptiste (Procuration à Rémi)

2 Ordre du jour

Les différents éléments à l'ordre du jour sont :

- Présentation et vote du bilan moral par le représentant administratif
- Présentation et vote du bilan financier par le représentant financier
- Présentation et vote du bilan technique
- Élection des représentant·e·s pour A21
- Discussion à propos de la sub FSDIE et de la nouvelle machine
- Réflexion sur le sentiment d'appartenance à Picasoft pour les membres, notamment dans le cadre des recrutements
- Réflexion sur les radiations de membres inacti·ve·fs
- Discussion libre

3 Vote du bilan moral

Le représentant administratif a présenté le bilan moral.

- Contre : 0
- Blanc : 0
- Pour : 20

Le bilan moral est **accepté** à l'unanimité.

4 Vote du bilan financier

Le responsable financier a présenté le bilan financier.

- Contre : 0
- Blanc : 0
- Pour : 20

Le bilan financier est **accepté** à l'unanimité.

5 Vote du bilan technique

Le bilan technique est présenté.

- Contre : 0
- Blanc : 0
- Pour : 20

Le bilan technique est **accepté** à l'unanimité.

6 Élection des représentant·e·s

Le bureau qui est voté lors de cette Assemblée Générale est celui du semestre A2021.

6.1 Liste proposée

- Romain Auguste : **Représentant Administratif**
- Audrey Guelou : **Représentant Financier**
- Roxane Bruniaux : **Représentant Technique**

6.2 Vote du bureau

- Contre : 0
- Blanc : 0
- Pour : 19

Le bureau est **élu** à l'unanimité des suffrages exprimés.

7 Discussion à propos de la sub FSDIE et de la nouvelle machine

Rhizome a pour projet d'installer un DC dans une salle du CI dans laquelle il y aura des serveurs rackables et des raspbi d'autres assos également (back ups et petits services). Tout cela dans une logique d'AMAP du numérique (échelle locale, terrain d'expérimentation).

Picasoft était intéressée pour avoir une nouvelle machine dans ce DC. En l'état, si le DC de Tetaneutral (Toulouse) brûle, on perd tout. On a tout intérêt à ne pas faire une OVH et à relocaliser des serveurs. En cas d'incident, on ne peut pas non plus nous rendre sur place à Toulouse.

Le projet de Picasoft est d'avoir une machine dans le DC de Rhizome pour héberger des services et des backups.

Il y a eu un retard du projet côté Rhizome, il y a besoin de signer une nouvelle convention... Quentin a repris en main les échanges administratifs pour que la convention soit signée au prochain semestre et que la salle prête.

Ce serait donc une bonne idée d'acheter la machine durant l'été pour installer la machine ensemble au début du semestre prochain.

Mettre en place un système de sauvegardes entre Toulouse et Compiègne et gérer cette mise en place collectivement seraient les grands chantiers du semestre.

C'est une dépense irréversible entre 2000 et 2500 euros au prochain semestre, à voter maintenant.

Il faut penser à acheter des rails (penser à cocher la case "avec les rails" lorsqu'on achète la machine).

Il faut acter aujourd'hui qu'on lance les démarches d'achat, puis acter l'achat une fois que l'on a la liste exhaustive du matériel.

On ne prend pas d'extension de garantie.

Voir : <https://pad.picasoft.net/p/config-serveur>.

Vote du lancement des démarches d'achat d'une nouvelle machine rackable pendant l'été, pour une dépense évaluée proche de 2500 euros :

- Pour : 20
- Contre : 0

La proposition est **acceptée** à l'unanimité.

8 Réflexion sur le sentiment d'appartenance à Picasoft pour les membres, notamment dans le cadre des recrutements

Réflexion de Rémi et Sarah : il y a un problème de sentiment d'appartenance. On constate le peu de réunions en présentiel ce semestre, le peu de personnes à l'AG.

Roxane : il y a un besoin de gagner en expérience.

Romain D : Il y a un manque de confiance en soi, une peur de se lancer (pour les nouveaux), les personnes ne se sentent pas légitimes. Suggestion d'organiser des réunions sans ODJ. Réunions où on lance des idées d'activités de groupe, pour ne pas avoir à se lancer seul lorsqu'on a une idée. Pas seulement pour la technique, aussi pour les tâches administratives.

Paco : +1 pour des sessions régulières. Quand on arrive à Picasoft, besoin de 3-4 mois pour lire les discussions sur Mattermost et se sentir légitime pour s'impliquer. Avec une réu en présentiel (très important). Cool de pouvoir continuer à fonctionner en distanciel, mais on a besoin de davantage de présentiel.

Rémi : ça rejoint ce qui s'est dit pour le comité d'ingénierie soutenable. Besoin de se retrouver pour parler. Ça peut aussi se faire à distance, si c'est régulier.

Quentin : +1, et c'est une question d'imaginaire : tout le monde est capable de faire des maj de mattermost, mais si c'est juste pour faire ça, ça devient mécanique. Si on passe le semestre à faire des maj dans notre coin, ça peut perdre de son sens (si on ne fait que ça). Idée eue avant de partir temporairement de l'asso : se retrouver pour partager ses idées. On pourrait inscrire dans le règlement intérieur que l'asso organise des réu bi-mensuelles (2 fois par mois) non-obligatoires. À chaque fois, une personne organise la réu. Acter administrativement cette habitude donnera peut-être plus envie de le faire.

Rémi : le fait de l'inscrire dans le règlement peut donner le sentiment que si on n'y assiste pas, on n'appartient pas à Picasoft. Peut renforcer le sentiment d'illégitimité si on ne participe pas aux réunions.

Quentin : Important, ce ne serait pas des réu obligatoires.

On est d'accord sur le principe, sur cette inscription dans le RI. Décision de ne pas voter cette inscription maintenant (trop de procurations, sans discussion avec les membres qui ont donné procuration). Cette décision sera soumise à l'ensemble des membres pour un vote sur Mattermost.

9 Réflexion sur les radiations de membres inactifs

On a un tiers des membres absents à l'AG.

Certains membres sont actifs mais ne pouvaient pas être présents, mais d'autres sont tout à fait inactifs.

Rémi : tous les 2 semestres, demander aux personnes inactives si elles souhaitent rester dans l'asso.

Quentin : proposer l'exclusion de canal Toutdouxcratie, sachant que ce n'est pas irréversible, il est possible de réintégrer l'asso immédiatement si besoin/erreur. Proposition : exclure une personne 10 jours après l'envoi du message en cas d'absence de réponse.

Proposition : rédaction d'un nouvel article dans le RI sur la procédure d'exclusion de membres. À chaque AG de fin de semestre, on propose une liste de personnes à qui envoyer un message demandant la volonté de maintien ou de départ de l'asso. Si pas de réponse sous 10 jours, exclusion du membre (exclusion du canal Tout-doux-cratie).

C'est une action extra-ordinaire, si pas de veto sous 10 jours, l'action passe.

Nous actons la proposition de rédaction de l'article maintenant (vote de l'article plus tard, décision soumise à l'ensemble des membres sur Mattermost).

Exclure d'ici septembre les personnes ayant moins de 30% de participation aux votes du dernier semestre (P21 ; depuis début mars), et qui ne manifestent pas leur désir de rester dans l'asso (cf. liste sur Mattermost : <https://team.picasoft.net/picasoft/pl/b4iy3yordinxj8qkqqiqq5iour>),
vote :

- Pour : 20
- Blanc : 0
- Contre : 0

La proposition est **acceptée** à l'unanimité.

Quentin se propose d'envoyer les messages.

10 Discussion libre

Lancement d'une série d'émissions LVEL sur la place des femmes dans le numérique.

Besoin d'un système d'alertes (Alert Manager de Prometheus, pas celui de Grafana).